

# De la bannière à la conquête du trampoline : Ecublens rayonne à la Fête fédérale de gymnastique

**Jeudi 12 juin dernier, sous un ciel radieux, une délégation de la société Actigym Ecublens, accompagnée par la Cheffe du Service de la culture, de la jeunesse, des sports, de l'intégration et des églises, a pris la route à vélo pour acheminer la bannière de la Fête fédérale de gymnastique d'Ecublens jusqu'au site de Beaulieu à Lausanne. Ce geste symbolique marquait le relais entre notre Ville et l'événement national, porté cette année par la Capitale olympique.**

## Un festival sportif hors normes

Du 12 au 22 juin 2025, Lausanne s'est muée en véritable capitale de la gymnastique. Pour sa 77<sup>e</sup> édition, la Fête fédérale a rassemblé entre 65'000 et 70'000 gymnastes venus de toute la Suisse, ainsi que plus de 300'000 supporters sur près de 48 à 50 sites répartis dans trois grands quartiers – Ville, Lac et Fête.

Au programme : **22 disciplines, 140 concours** et l'aide précieuse de 4'000 à 5'000 bénévoles mobilisés.

## Une ambiance festive au cœur de la ville

La Fête n'était pas qu'une série de compétitions. Dès le jeudi 12 juin, la cérémonie d'ouverture à Beaulieu a lancé dix jours de festivités gratuites, avec cortèges, shows gymniques, animations sportives et initia-



tions populaires. Le Quartier Fête, situé au bord du lac, s'est animé autour de concerts, food trucks et brumisateurs – un véritable village éphémère.

## Lucie Moret, étoile communale

Au cœur de cette ambiance survoltée, Lucie Moret, gymnaste d'Actigym Ecublens, s'est illustrée avec brio : elle a décroché le **titre individuel en trampoline**, concentrant la fierté de toute la délégation. Un immense bravo à elle pour ce succès flamboyant !



Mais n'oublions pas non plus la performance collective de tous les gymnastes d'Ecublens, dont l'esprit d'équipe et l'engagement ont été remarqués lors des diverses compétitions.

## Des valeurs partagées

La Fête fédérale incarne les valeurs traditionnelles qui nous sont chères : esprit sportif, inclusion (avec une participation notable d'athlètes en situation de handicap), convivialité, bénévolat et respect.

